

BOLETÍN DE PRENSA No.255 ->>

- Se entregaron reconocimientos a 175 estudiantes de los centros de Ciencias Empresariales y de Ciencias de la Ingeniería por obtener los mejores promedios en el semestre agosto-diciembre 2016.
- Estudiantes del Campus Sur de la UAA se perfilan para ser profesionistas que retribuyan con su labor: FJAG.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, presidió la ceremonia de entrega de reconocimientos a 175 estudiantes del Campus Sur que obtuvieron mejores promedios durante el semestre agosto-diciembre de 2016, evento durante el cual indicó que la Institución celebra el compromiso y la disciplina demostradas por cada uno de los galardonados en todas sus actividades académicas, pues son ejemplo de calidad para toda la comunidad universitaria.

Durante su mensaje, Avelar González externó que los alumnos reconocidos de las seis ingenierías y las cuatro licenciaturas del Campus Sur de la UAA, adscritas al Centro de Ciencias de la Ingeniería (CCI) y al de Ciencias Empresariales (CCE), se perfilarán al momento de egresar para retribuir con su labor a sectores del estado que presentan un gran crecimiento, por lo que abonarán a trazar diversas rutas de desarrollo y crecimiento económico no sólo en Aguascalientes, sino en todo México.

Finalmente invitó a los premiados a mantener su compromiso permanente para ser cada día mejores estudiantes mediante el aprovechamiento de los conocimientos adquiridos en el aula, asimismo a forjar un criterio ético y asumir un compromiso social desde una perspectiva humanista.

En su momento, Salvador de la Cruz Torres, decano del Centro de Ciencias Empresariales de la UAA, felicitó a los 40 estudiantes de las licenciaturas en Agronegocios, Comercio Electrónico, Logística Empresarial, así como Administración y Gestión Fiscal de Pymes, a quienes los exhortó a mantener su nivel académico en aras de sumar con su conocimiento a los retos que se presentan actualmente en los distintos sectores sociales.

De la Cruz Torres destacó que son más de 370 los estudiantes del CCE con promedio superior a nueve, e hizo un especial reconocimiento a los estudiantes que tuvieron una participación relevante en los concursos nacionales: Reto de la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales, Maratón del Conocimiento del Servicio de Administración Tributaria y el TrepCamp “Emprendedores de alto impacto” en su edición 2017.

Por su parte, Luis Enrique Arámbula Miranda, decano del CCI, destacó que el 20% de los estudiantes que recibieron su reconocimiento obtuvieron promedio general de 10 durante el semestre agosto-diciembre de 2016, lo cual representa un porcentaje importante de alumnos de excelencia académica en el estudio de la ingeniería.

Finalmente Arámbula Miranda felicitó a los mejores promedios de las ingenierías Automotriz,

## Alumnos de las 10 carreras del Campus Sur recibieron reconocimientos por su excelencia académica.

Biomédica, Robótica, Diseño Mecánico, Energías Renovables, así como Manufactura y Automatización Industrial; invitándoles a aprovechar sus aprendizajes y aplicarlos desde su formación para obtener mayores herramientas al egresar e insertarse en el campo laboral.

Cabe señalar que durante este evento también estuvieron presentes Carlos Eduardo Romo Baco, secretario de Docencia de Pregrado del Centro de Ciencias Empresariales; Edgar López Delgadillo, secretario Académico del Centro de Ciencias de la Ingeniería; así como docentes, familiares y amigos de los estudiantes reconocidos.

